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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DIRETOR DA FACULDADE DE 

INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÃO DA UFG DO DIA 30/10/2018 

Ao trigésimo dia do mês de outubro, às dez horas, no auditório da Faculdade de 1 

Informação e Comunicação (FIC), reuniram-se em sessão ordinária os membros do 2 

Conselho Diretor: a professora Angelita P. de Lima, presidenta do Conselho; os (as) 3 

conselheiros (as): Ana Rita Vidica Fernandes, Andréa Pereira dos Santos, Ângela 4 

Teixeira de Moraes, Arnaldo Alves Ferreira Júnior, Claudomilson Fernandes Braga, 5 

Daniel Christino, Douglas Farias Cordeiro, Eliany Alvarenga de Araújo, Eliseu Vieira 6 

Machado Júnior, Janaína Vieira de Paula Jordão, José Vanderlei Gouveia, Kátia Kelvis 7 

Cassiano Lozano, Lara Lima Satler, Laura Vilela Rodrigues Rezende, Letícia Segurado 8 

Côrtes, Lindsay Borges, Luiz Antônio Signates Freitas, Maracel Ferrante Silva, Maria 9 

das Graças Monteiro Castro, Maria de Fátima Garbelini, Marina Roriz Lousa da Cunha, 10 

Rafael Franco Coelho, Ricardo Pavan, Rodrigo Cássio Oliveira, Rubem Borges Teixeira 11 

Ramos Sálvio Juliano Peixoto Farias, Silvana Coleta Santos Pereira, Simone Antoniaci 12 

Tuzzo, Solange Maria Franco, Thalita Sasse Fróes, representando os docentes; 13 

Mayllon Lyggon de Sousa oliveira, Pedro Simon Gonçalves Araújo, Thiago Cardoso 14 

Franco, Weber Félix de Oliveira, representando os professores substitutos; Yura 15 

Peixoto Leonel, Roberto Fernandes da Silva, Tessa  Monteiro Lettieri, Jessé Miranda 16 

da Silva, Aline Nogueira Silva, Vitor Gontijo Jaime de Matos, representando os técnico-17 

administrativos em educação;  Adilson Ribeiro de Sá Júnior, representando os 18 

discentes do curso de Biblioteconomia, Valeska Sales Martins Fernandes, 19 

representando os discentes do curso de Relações Públicas, João Victor M. B. I. 20 

Lauriano, representando os discentes da Pós-Graduação. Faltas justificadas: Adriane 21 

Geralda Alves do nascimento, Alfredo José Lopes Costa, Ana Carolina Rocha Pessoa 22 

Temer, Edson Teixeira Álvares Júnior, Eduardo Portanova Barros, Erinaldo Dias 23 

Vallério, Flávia Martins dos Santos, Ilaydiany Cristina Oliveira da Silva, Juarez Ferraz 24 

de Maia, Laís Pereira de Oliveira, Lisandro Magalhães Nogueira, Lisbeth Oliveira, Lívia 25 

Ferreira de Carvalho, Luciana Cândida da Silva  Luciene de Oliveira Dias, Lutiana 26 

Casaroli, Magno Luuiz Medeiros da Silva, Maria Flora Costa Medeiros, Maria Francisca 27 

Magalhães Nogueira, Marizângela Gomes de Morais, Rosana Maria Ribeiro Borges, 28 

Suely Henrique de Aquino Gomes, Tiago Mainieri de Oliveira, representando os 29 

docentes. Faltas não justificadas: Alexandre Tadeu dos Santos, Daiana Stasiak, 30 

Divina Eterna Vieira Marques, Gardene Leão de Castro, Luciano Alves Pereira, 31 

Marcilon Almeida de Melo, Ruben Darío Jiménez Candia, representando a categoria 32 

docente; Marcus Vinícius da Silva Brito, representando o Estúdio, Vinícius de Melo, 33 

representando o setor de Tecnologia da Informação; Luiz Phillipe de Araújo Barbosa, 34 

representando os discentes do curso de Jornalismo, Amanda Pereira dos Santos, 35 

representando os discentes do curso de Publicidade e Propaganda, Jully Porto Lopes 36 

Melo, representando os discentes do curso Gestão da Informação. Constatada a 37 

existência de quórum mínimo, iniciou-se a sessão, com os seguintes itens constantes 38 

em pauta 1. EXPEDIENTE: 1.1 Aniversariantes do mês de outubro: Andréa Pereira 39 

dos Santos (3/10), Johnathan Pereira Alves Diniz (3/10), Juarez Ferraz de Maia (5/10), 40 

Bruno Nunes Machado (7/10), Maracel Ferrante Silva (20/10), Sálvio Juliano Peixoto 41 
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Farias (25/10), Maria Francisca Magalhães Nogueira (27/10), Arnaldo Alves Ferreira 42 

Júnior (31/10); 1.2 Submissão da ata do CD de 25.9.2018: aprovada por 43 

unanimidade; 1.3 INFORMES: 1.3.1 Inep (Reclassificação dos cursos): a professora 44 

Andréa Pereira dos Santos trouxe informações a respeito da reclassificação dos cursos 45 

superiores proposta pelo INEP através do Ofício-Circular nº 33/2018/CGCES/DEED-46 

INEP, de 14 de setembro de 2018, que trata da Manifestação sobre a revisão e 47 

atualização da Classificação dos Cursos de Graduação e Sequenciais. A professora 48 

Maria das Graças M. Castro salientou que a Faculdade deve ter um posicionamento 49 

firme a respeito deste assunto, enviando documento à PROGRAD para identificar quais 50 

medidas administrativas e institucionais serão tomadas por parte da Universidade com 51 

a consequente orientação no tocante às ações a serem tomadas pelas Unidades 52 

Acadêmicas. Também, nessa direção, a professora Janaína Jordão disse ter enviado 53 

considerações em relação ao documento, mas, ainda aguarda posicionamento das 54 

instâncias superiores da Universidade. A professora Angelita destacou que marcara 55 

uma reunão com a Pró-reitora de Graduação da UFG para discutir o assunto, ainda na 56 

semana; 1.3.2 Chamada para submissão de propostas de ações de capacitação e 57 

desenvolvimento (de 15/10/18 a 19/11/18): a Diretoria de Desenvolvimento e 58 

Acompanhamento de Pessoas - DAD, vinculada à Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas - 59 

PROPESSOAS, por meio da Coordenação de Desenvolvimento de Pessoas – CDP 60 

tornou público o Edital nº 01/2019 - Chamada para submissão de propostas de ações 61 

de capacitação das Unidades Acadêmicas, Órgãos Administrativos e Pró-Reitorias da 62 

UFG, a serem realizadas no primeiro semestre de 2019 na data supracitada, com o 63 

objetivo de buscar subsidiar ações de capacitação e desenvolvimento dos servidores 64 

da Universidade Federal de Goiás (UFG), propostas por suas Unidades Acadêmicas, 65 

Órgãos Administrativos e Pró-Reitorias, destinado ao corpo docente e técnico-66 

adminstrativo da Instituição. Mais informações podem ser obtidas no sítio eletrônico da 67 

referida Diretoria; 1.3.3 RADOC 2018: a professora Angelita pediu aos coordenadores 68 

que incentivem os professores a começarem a preencher o RADOC 2018 (Relatório de 69 

Atividades Docentes) para que, posteriormente, se possa iniciar uma pré-análise dos 70 

relatórios com o a ajuda da CAD (Comissão de Avaliação Docente), com o intuito de 71 

alcançar consistência na implementação e aprovação do documento. Ainda salientou a 72 

importância de os professores substitutos também preencherem o referido documento; 73 

1.3.4 SEMIC/FEICOM: a professora Letícia destacou que o evento ainda precisa ter a 74 

presença massiva dos professores, dos técnico-administrativos, bem como participação 75 

mais ativa dos estudantes. Ressaltou a unificação do evento como ponto positivo, com 76 

a participação dos programas de Graduação e Pós-Graduação da FIC. Também 77 

solicitou a inclusão da programação do evento já no início do ano letivo, a fim de 78 

preparação com antecedência. Corroborando com a ideia da professora Letícia, a 79 

professora Andréa Pereira dos Santos disse que em reunião de colegiado do curso de 80 

Biblioteconomia, reforçou-se o planejamento antecipado do evento, sem abrir mão da 81 

necessidade de repensar se manter-se-á a parceria conjunta SEMIC/FEICOM, 82 

sobretudo ao se considerar a concorrência com outros grandes eventoss como 83 

CONPEEX (Congresso de Pesquisa, Ensino e Extensão da UFG), bem como outros 84 
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eventos em outras instituições, o que pode ter contribuído para o esvaziamento dos 85 

GTs (Grupos de Trabalho). A professora também questionou se a atual configuração 86 

SEMIC/FEICOM deverá ser mantida. A professora Rosana Borges acrescentou que o 87 

PPGCOM – Programa de Pós-Graduação em Comunicação Social tentou captar 88 

recursos para o evento e, devido aos prazos dos editais, teve de dar nome ao evento 89 

antecipadamente para poder concorrer e conseguir patrocínio de acordo com os prazos 90 

do edital FAPEG, levando ao questionamento de como realizar o evento. Não obstante 91 

às observações feitas pela professora, ela ressaltou que, do ponto de vista quantitativo 92 

e qualitativo, o evento foi positivo, destacando sua emergência no cenário nacional. O 93 

professor Claudomilson coadunou com a professora Rosna Borges ao  afirmar ter 94 

submetido o evento a verbas da FAPEG, com a definição do nome, da data e do 95 

palestrante antecipadamente. A ideia, segundo ele, foi agir com proatividade quanto à 96 

programação. Especificamente, sublinou que os eventos podem ser submetidos à 97 

FAPEG separadamente e a concorrência de GTs e oficinas em horários concomitantes 98 

dificultou a participação do público. O referido professor também destacou que o 99 

evento deve ser pensado em data díspar do CONPEEX e outros eventos, para evitar a 100 

concorrência, em consonância ao que dissera a professora Andréa Pereira dos Santos. 101 

Ao final, a professora Angelita disse que haverá o resgate dos anais do congresso após 102 

a realização do evento; 1.3.5 Prestação de contas sobre o Projeto Xingu 2018, do 103 

docente THIAGO FRANCO CARDOSO: o professor prestou contas do Projeto Xingu 104 

2018, além de informar sobre o trabalho de campo realizado pelos alunos com a 105 

universidade Sapienza de Roma e outras instituições, citando, por exemplo, o 106 

mapeamento digital da tribo, programa de rádio, entre outros trabalhos. Os trabalhos 107 

serão apresentados em eventos posteriores; 1.3.6  Execução orçamentária 2019: a 108 

professora Angelita informou a respeito da Portaria nº 1, de 5 de julho de 2018, do 109 

Ministério do Planejamento, a qual dispõe sobre os prazos-limite para empenho e 110 

reforço de dotações orçamentárias referentes ao exercício de 2018, no âmbito do 111 

Ministério da Educação. Assim sendo, consoante o Art. 1º da Portaria, “os órgãos e 112 

entidades vinculados ao Ministério da Educação poderão empenhar/reforçar dotações 113 

orçamentárias, observados os seguintes prazos-limite: I - Até 09 de novembro de 2018 114 

para os créditos orçamentários recebidos por Destaque (Termo de Execução 115 

Descentralizada - TED) das unidades orçamentárias 26101 - Ministério da Educação 116 

(MEC), 26290 - Instituto Nacional de Estudos e Pesquisas Educacionais "Anísio 117 

Teixeira" (INEP), 26291 - Fundação Coordenação de Aperfeiçoamento de Pessoal de 118 

Nível Superior (CAPES), 26298 - Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação 119 

(FNDE) e 26443 - Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares (Ebserh); II - Até 14 de 120 

novembro de 2018 para as dotações orçamentárias das unidades orçamentárias dos 121 

órgãos vinculados ao Ministério da Educação, excetuando-se as relacionadas no inciso 122 

III deste artigo; III - Até 30 de novembro de 2018 para as dotações orçamentárias das 123 

unidades orçamentárias dos órgãos 26000 (MEC), 26290 (INEP), 26291 (CAPES), 124 

26298 (FNDE) e 26443 (Ebserh), executadas pelo próprio órgão; IV - Até 07 de 125 

dezembro de 2018 para os créditos orçamentários provenientes de Destaques (Termo 126 

de Execução Descentralizada - TED), de órgãos não vinculados ao Ministério da 127 
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Educação, em conformidade com o art. 11 do Decreto nº 9.276, de 2 de fevereiro de 128 

2018”. Portanto, a FIC deverá fazer o planejamento da execução orçamentária até 15 129 

(quinze) de novembro, para ter tempo hábil de proceder a execução para o ano 130 

vindouro. A servidora técnico-administrativo Mayana Paula de Souza Santos frisou que 131 

teremos até o dia 15 de novembro para enviar o planejamento do que será executado 132 

no próximo ano, solicitando que as Coordenações de curso enviem até o dia 9 de 133 

novembro a previsão de gasto, além de destacar peculiaridades do uso da ferramenta 134 

utilizada para fazer a execução financeira. Segundo a servidora, o sistema possibilita 135 

uma previsão do ano anterior (2017) para se ter uma ideia/sugestão de gastos como 136 

capital, custeio, por exemplo. Ainda pediu que as Coordenações informem à Secretaria 137 

Administrativa as demandas de gasto com capital; 2. ORDEM DO DIA: 2.1 Processos 138 

ad referendum para homologação: 2.1.1 Solicitação de oferta de nova turma sem 139 

alteração no regulamento do Curso de Especialização em Assessoria de 140 

Comunicação e Marketing, bem como a indicação da Profa. Dra. Ana Carolina 141 

Rocha Pessôa Temer e da Profa. Dra. Simone Antoniaci Tuzzo como 142 

Coordenadora e Subcoordenadora do referido curso, respectivamente: 143 

homologada por unanimidade. Contudo, a professora Silvana Coleta solicitou que os 144 

cursos de Especialização sejam administrados pelas Fundações, no caso específico do 145 

curso mencionado, a Fundação RTVE; 2.1.2 Despacho da Coordenação do curso de 146 

Publicidade e Propaganda, referente à liberação de pré-requisito da discente 147 

MARCELA GUEDES TEIXEIRA, à qual indefere a solicitação da estudante, conforme 148 

documento nº 0306027: homologado por unanimidade; 2.1.3. Despacho da 149 

Coordenação do curso de Publicidade e Propaganda, referente à liberação de 150 

pré-requisito da discente BÁRBARA MOREIRA LOPES, à qual indefere a solicitação 151 

da estudante, conforme documento nº 0306021: homologado por unanimidade; 2.1.4 152 

Regimento Interno do LIBRIS – Laboratório do Livro, Leitura, Literatura e 153 

Biblioteca: aprovado por unanimidade, conforme relatoria do Conselheiro Sálvio 154 

Juliano, com as seguintes alterações: “1) a redação de horas no Capítulo II, Art. 3º 155 

deve ser revista; 2 Sobre empréstimo, sugere-se que seja acrescentado modelo de 156 

empréstimo (doméstico ou para uso local) e sistema de cadastro para a comunidade 157 

universitária, inclusive com especificação de penalidade, caso não haja devolução em 158 

tempo determinado; 3) Sugere-se que deva ser acrescentadas disposições gerais, 159 

como penalidades por dano ao patrimônio, não fumar e  a não ingestão de alimentos 160 

no espaço”. As alterações acima foram aprovadas por unanimidade e deverão constar 161 

no novo documento do Regimento Interno do LIBRIS; 2.1.5 Plano de Trabalho 2018.2 162 

da docente KÁTIA KELVIS CASSIANO LOZANO, matrícula nº 2697167/SIAPE, 163 

referente ao processo nº 23070.018321/2018-70: aprovado por unanimidade, 2.1.6 164 

Relatório final de afastamento para Conclusão de Doutorado, da docente MARIA 165 

DAS GRAÇAS M. MONTEIRO, matrícula nº 2307069/SIAPE, conforme documentação 166 

no processo nº 23070.015941/2016-95, constante da p. 95 à 97: aprovado por 167 

unanimidade; 2.1.7 RADOC (Relatório de Atividades Docentes) parcial, referente 168 

ao ano de 2018, da docente MARIA DAS GRAÇAS MONTEIRO CASTRO, matrícula 169 

nº 2307069/SIAPE, processo nº 23070.009333/2018-11: aprovado por unanimidade, 170 
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2.1.8 Processo nº 23070.001749/2013-79 – Relatório final  de afastamento para 171 

cursar doutorado, do docente RAFAEL FRANCO COELHO, matrícula nº 172 

1696514/SIAPE; 2.1.9 Processo nº 23070.016381/2016-96 – Aceleração da 173 

Promoção, do docente RAFAEL FRANCO COELHO, matrícula nº 1696514/SIAPE: 174 

aprovado por unanimidade; 2.2 Processo nº 23070.012921/2017-43, afastamento 175 

para cursar doutorado, da docente FLÁVIA MARTINS, matrícula 2759647/SIAPE: 176 

aprovado por unanimidade; 2.3 Processo nº 23070.009333/2018-11, Progressão por 177 

Avaliação de Desempenho, da docente, MARIA DAS GRAÇAS M. CASTRO, 178 

matrícula nº 2307069/SIAPE: aprovado por unanimidade; 2.4 Processo nº 179 

23070.016441/2018-32, Progressão pro Avaliação de Desempenho, do docente 180 

MARCILON ALMEIDA DE MELO, matrícula nº 3488804/SIAPE: retirado de pauta; 2.5 181 

Processo nº 23070.024099/2014-11, relatório final de afastamento para cursar 182 

Mestrado, da servidora TESSA MONTEIRO LETTIERI, matrícula nº 1524028/SIAPE: 183 

aprovado por unanimidade; 2.6 Afastamento para cursar pós-doutorado, do 184 

docente RODRIGO CÁSSIO OLIVEIRA, matrícula nº 2858938/SIAPE, junto à 185 

Università di Pisa, no período de 1º de fevereiro de 2019 a 31/01/2020: aprovado por 186 

unanimidade; 2.7 Afastamento para pesquisa, da docente MARINA RORIZ R. L. DA 187 

CUNHA, matrícula nº 2524725/SIAPE, no período de 15 de junho de 2019 a 16 de 188 

agosto de 2019, junto à University of British Columbia: aprovado por unanimidade; 2.8 189 

Prorrogação de licença para pós-doutorado, da docente ROSANA MARIA RIBEIRO 190 

BORGES, matrícula nº 2505381/SIAPE, até 31/10/2019: aprovada por unanimidade; 191 

2.9 Licença capacitação, da docente LAURA VILELA R. RESENDE, no período de 192 

01/03/2019 a 31/5/2019 junto à Universidade de Barcelona – aprimoramento em 193 

Gestão de dados de pesquisa: aprovada por unanimidade; 3.0 Projeto de Pós-194 

Doutorado junto à Universidade de Barcelona, intitulado “Proposta de Gestão 195 

Sustentável de Dados de Pesquisa no Brasil: aprendendo com a rede espanhola 196 

Maredata de Dados Científicos Abertos, de 1/6/2019 a 29/2/2020, da docente 197 

LAURA VILELA R. RESENDE, matrícula nº 1508815/SIAPE: aprovado por 198 

unanimidade; 3.1 Projeto de Pós-Doutorado junto à Universidade de Harvard, 199 

“Proposal of sustainable research Data Management in Brazil: learning with 200 

Harvard University, de 1/3/2020 a 30/5/2020, da docente LAURA VILELA R. 201 

RESENDE, matrícula nº 1508815/SIAPE: aprovado por unanimidade; 3.2 Projeto de 202 

pesquisa intitulado Publicação de Dados Científicos: proposta de estruturação 203 

semântica de dados abertos de pesquisa frente às dimensões da e-Science, da 204 

docente LUCIANA CÂNDIDA DA SILVA, matrícula nº 2488420/SIAPE, retroativo a 205 

03/03/2016, com vigência até 21/03/2020: aprovado por unanimidade; 3.3 Processo nº 206 

23070.026006/2012-21 da servidora ANA RITA VIDICA FERNANDES, afastamento 207 

para doutorado: aprovado por unanimidade; 3.4 Processo nº 23070.004586/2016-29, 208 

da servidora FLÁVIA MARTINS DOS SANTOS, alteração de regime ou jornada de 209 

trabalho: aprovado por unanimidade. Houve alteração das datas do Conselho Diretor 210 

de novembro, que será no dia 19, no período vespertino; dezembro, no dia 17, no 211 

período matutino. Nada mais havendo a tratar, a sessão foi encerrada às onze horas e 212 
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vinte e oito minutos e eu, Fernando Cezar Melo de Oliveira, lavrei a presente Ata que, 213 

após lida e aprovada, deverá ser assinada pela presidenta deste Conselho. 214 

 215 

Angelita Pereira de Lima 216 

Presidenta do Conselho Diretor 217 


